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◆会報誌制作/クラブ管理委員会　大委員長◎天口信裕　会報・広報委員長◎鈴木淳悦　委員◎齋藤眞一　

荒井会長挨拶 プログラム

幹事報告

ニコニコBOX

　本日の例会ご出席ありがとうございます。
　感謝申し上げます。
　しかしながら、本日ご出席いただけない会員
の方々も散見されますので、会員相互によりお
声掛けをお願いして、一人でも多く会員各位の
例会出席をお願いしたいところです。今後のイ

ブニングロータリー運営とその目的実現のためにも会員各位
の実出席が不可欠となってまいります。このことは、我々全
ての根幹に基すものと考えます。改めて皆様、何卒ご協力の
程、お願い申し上げます。
　さて、会員の皆様は、企業の経営に携わる方々が多くい
らっしゃいますで、本日は「減価償却」ということについて
お話申し上げます。企業の業種・業態により減価償却の位置
付は多少なりとも変わってくるものと考えますので、ここで
は、一定の設備投資が必要である企業を限定にお話し申し上
げます。
　減価償却は企業の存続・発展に対し常に必要な判断であり、
前向きな投資でなければなりません。そしてその設備投資は
正しい判断であるのか、それが今のタイミングであるのか、
資金調達は可能であるのか、財務バランスは維持できるのか
どうか、なによりも投資効果に対するエビデンスはとれるの
かどうか等々、様々な要件・背景・見通しについて、確実な
経営判断が求められるものです。よって減価償却は、非常に
幅広く、奥深く、尚且つ必要不可欠なものであり、それに対
するスタンスにより、経営者自身の経営資質、経営能力まで
さえも類推されてしまうのです。それほど減価償却は経営に
対し重きを置くものであります。金融が与信に対する判断の
基準として、当期利益プラス減価償却をもって、与信の償還
財源とする所以であります。減価償却に対する理解・経営ス
タンスから企業・経営そのものが見抜かれているということ
を意識しなければなりません。是非こうしたことを理解して
いただきながら、我々イブニングロータリークラブメンバー
の企業は常に健全であって欲しいと願うものです。
　ご参考になれば幸いです。

　第704回例会は小委員長方針発表でした。セレモニーに山
形東RC工藤裕史様が、30周年記念式典PRに来られました。

◆出席報告

クラブ協議会（小委員長方針発表）

18:30 開会点鐘 荒井会長
18:31 ロータリ―ソング（四つのテスト）  
18:33 会長挨拶 荒井会長
18:38 幹事報告 後藤幹事
18:40 委員会報告  
18:41 いただきます  
18:50 ニコニコボックス 結城恒彦ニコニコ委員

19:00 クラブ協議会①（小委員長方針発表）  
 Ｒ情報・出席委員長 /高橋洋子さん（幹事代読）
 会員増強・職業分類委員長 /池野　広さん（中村会員代読）
 職業奉仕・社会奉仕委員長 /三沢徳眞さん
 ロータリー財団・米山委員長 /千歳徹さん
 ニコニコ委員長 /（後日報告）
 プログラム委員長 /服部彰彦さん
 親睦・姉妹クラブ委員長 /佐藤悟一さん
 会報・広報委員長 /鈴木淳悦さん
19:25 出席報告 中村祐一会員  
19:26 閉会点鐘 荒井会長

●会費の納入についてですが、間もなく案内が届くと思いま
す。今月内入金にご協力をお願いいたします。今年度も前
年度と同額前期90,000円、後期92,000円でお願いいたします。

●山形銀行三日町支店が９月末日で閉店となり、クラブ口座
が山形駅前支店に移管となります。１年間は新旧口座が生
きていますので、徐々に移管していく予定です。会費前期
振込口座は従来の三日町支店あてとなります。

●次回7/17は海の日のため休会ですので、７/24に開催します。
齋藤眞一会員による卓話ですので、奮ってご出席お願いい
たします。大小委員長で計画書がまだ未提出の小委員長に
はご連絡させていただきますので、宜しくお願い致します。

●７月31日（月）例会はのとやさんで納涼ビアパーティーを
計画しております。ふるってご参加お願いいたします。

●ALSチャリティーゴルフコンペ参加について、平成29年８
月15日（火）６時30分から蔵王CCで開催されます。詳細は
案内をお送りしましたので、当クラブ８名以上の参加要請
があります。宜しくお願いいたします。

●９月11日（月）の福岡平成RC25周年祝賀会は、先日例会終
了後に開催しました理事会で承認いただき、移動例会とな
ります。近日中に出席希望者予備調査、７月末本調査、日
程・行程・費用等金田会員と打合せの予定です。奮ってご
参加宜しくお願いいたします。

●７月８日（土）、松岡エレクトと千歳米山委員長と私で米山
セミナーに出席し、米山奨学生の卓話を聞いてきました。
大変感動的な話でした。私自身風邪をひいて声が出なく
なっております。会員の皆さんも健康管理に気を付けて下
さい。

　山形東RC工藤裕史様、荒井稔さん、後藤卓也さん、佐藤悟
一さん、結城恒彦さんからニコニコをいただきました。


